



Frohlockt die BIG Sassenburg über die Situation im Waldkindergarten Stüde?

Description

In der Vorweihnachtszeit beginnt die BIG Sassenburg ihren Wahlkampf zu Lasten des Waldkindergartens!

Ein zusätzliches und gutes Angebot für Kinder und Eltern zur Kinderbetreuung wird erneut von der BIG Sassenburg in Frage gestellt!

Die Vorteile des Waldkindergartens sind der tägliche Aufenthalt im Wald und der unmittelbare Umgang mit der Natur. Ein für den Waldkindergarten ausgebautes Bauwagen ist das Basislager. Kleidung, Spielsachen, Stühle, Kuschelecken, ein Ofen und Toilette sind vorhanden. Bei schlechten Wetterverhältnissen wird in das Bürgerhaus Stüde ausgewichen. Die Kinder erleben täglich den Wechsel der Umwelt und lernen dabei einen eigenverantwortlichen Umgang mit der Natur. Spielzeug, Spielgeräte und Gegenstände des täglichen Lebens (Kleiderhaken, Garderoben usw.) werden aus den natürlichen Ressourcen des Waldes hergestellt. Betreut werden die Sprösslinge von ausgebildeten Erzieherinnen. Eltern und Freunde des Waldkindergartens haben den Waldkindergarten mit zusätzlichen Spielmöglichkeiten erweitert und verschönert. Der Zufahrtsweg wird gepflegt: Interessierte Eltern und Kinder sind zu einem Besuch herzlich eingeladen. Der Wald steht jedermann offen und ist ein angenehmer Gastgeber.

Parteien können den Waldkindergarten zu politischen Scharmützeln nutzen oder für den Waldkindergarten Werbung betreiben. Ein attraktives Kindergartenangebot in der Sassenburg muss erhalten bleiben. Wir werden uns weiterhin für den Waldkindergarten einsetzen.

Die Kinder verbringen fast die ganze Jahreszeit und bei (fast) jeder Witterung ihre Zeit im Freien. Hört sich ungewöhnlich und zunächst unkomfortabel an. Es ist erstaunlich zu sehen, wie die Umstände nach kurzer Zeit für die Kinder selbstverständlich sind.

Dieses Konzept des Waldkindergartens muss der Sassenburg erhalten bleiben.

Date Created

14.12.2024